

„Statt-Plastik-Becher“

Bei dieser Aktion geht es darum die Plastikbecher in den Kitas gegen Edelstahlbecher zu tauschen. Alles fing damit an, dass eine Kollegin im Radio von der Aktion „Statt-Plastik-Becher“ des Round Table Eckernförde gehört hat. So informierten wir uns was hinter der Aktion steckt, und fanden diese Idee passend für unsere Kita. Wir sind schon seit längerem dabei, dass wir versuchen Plastik, besonders bei den Mahlzeiten, zu verringern und durch nachhaltigere Alternativen zu ersetzen.

So nahmen wir Kontakt zum Round Table auf und bewarben uns darum an dieser Aktion teil zu nehmen. Am 04.12.2019 bekamen wir dann Besuch vom Round Table 79 Kiel II. Es wurde eine große Kiste mitgebracht, die voll mit Edelstahlbechern war. Die Kinder haben dann die alten Plastikbecher der Kita, die zu 100% weiterverarbeitet werden, mit viel Freude gegen die neuen Edelstahlbecher getauscht. Es war eine tolle Aktion und die Kinder freuen sich noch immer über die neuen Becher.

Noch einmal vielen Dank an den Round Table 79 Kiel II.

Weitere Informationen zu der Aktion unter: www.statt-plastik-becher.de

